

# Nettoyons la nature

Le vendredi 27 septembre, nous sommes allés avec les élèves de petite section (la classe de Véronique) nettoyer la nature au Square Bayard.



Nous avons ramassé avec nos gants ou la pince : une lame de couteau, des bouteilles, des capsules, une chaussette, des opercules, des barquettes, des papiers, des chewing-gum, des mégots, des morceaux de verre, des bâtons de sucette, des papiers de sucette, des emballages, un briquet, des vis, des boulons, des morceaux de plastique, une brosse à mascara, des morceaux de métal, des canettes, de l'aluminium....

L'école toute entière a récolté 62 KG de déchets !!

Nous n'avons pas ramassé les crottes de chien, les fleurs, les feuilles, les morceaux de bois, l'herbe, les glands, les marrons, les champignons, la mousse, les cailloux...parce que ça fait partie de la nature.

Au retour nous avons été invités dans la classe de Véronique pour écouter les histoires racontées par les élèves !! Une belle surprise...

« C'était bien parce que pour une fois, les petits racontent aux grands. Ils racontaient leur journée, les illustrations étaient jolies. Ils ne parlaient pas très fort parce qu'ils étaient intimidés mais on les a rassurés !! »

